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Protokoll 

33. Sitzung des Studierendenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 23, öffentlich) 

Datum: 02.05.2024 Ort der Sitzung: Besprechungszimmer des Rektorats 

Beginn: 20:01 Uhr Sitzungsleitung: Maximilian Schwabe 

Ende: 20:38 Uhr Protokollführung: Dirk Damaschke 
 

Anwesenheit 

Entsandte Mitglieder des StuRa (X – Anwesend, E – Entschuldigt, U – Unentschuldigt) 

Fakultät 1 Fakultät 2 Fakultät 3 

FB Fabian Bär X GG Gerd Gehrisch X SM Shayak Majumder X 

KH Kay Hager X WF Willy Friedrich X SF Sophie Farkov E 

KO Katrin Ortlepp E    ZB Zoé Bunk E 

Fakultät 4 Fakultät 5 Fakultät 6 

PW Paul Weckbrod X DD Dirk Damaschke X FK Fabian Kaulfuß X 

      MS Maximilian Schwabe X 

         

Anwesende Gäste: 
Janine Neubauer (JN) 

 

Unterschriften 

Sitzungsleitung Protokollführung 
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1 Begrüßung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

Es sind 8 von 12 gewählten Mitglieder anwesend. Der StuRa ist demnach beschlussfähig. 

 

2 Änderung der Tagesordnung 

Es gibt keine Anträge zur Änderung der Tagesordnung. 

 

3 Protokoll 

Es gibt keine weiteren Anmerkungen zum Protokoll der 32. Sitzung. 

 

4 Finanzen 

20:02 Uhr – WF verlässt die Sitzung. Es sind nun 7 von 12 gewählte Mitglieder anwesend. 

Das Unisportzentrum stellt einen Dienstreiseantrag für Paula Junge für die Fahrt von Freiberg 
nach Markkleeberg zur 10. Perspektivtagung der Landeshochschulkonferenz Sachsen. Es wird 
mit einem Uni-Auto gefahren, weshalb hier keine Kosten anfallen. Der Antrag dient dem Versiche-
rungsschutz von Paula Junge. 
Abstimmung: Wer ist dafür, den Dienstreiseantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

7 0 0 

Der Dienstreiseantrag wurde einstimmig angenommen. 

Antrag Nummer 21: Die AG Umwelt stellt einen Finanzantrag in Höhe von 50 € für den Druck von 
Plakaten für eine Vortragsreihe. 
Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

7 0 0 

Der Finanzantrag wurde einstimmig angenommen. 

20:04 Uhr – WF betritt die Sitzung. Es sind nun 8 von 12 gewählte Mitglieder anwesend. 

Der FSR 3 stellt einen Finanzantrag in Höhe von 1700 € für die Merchbestellung. Aufgrund von 
großer Nachfrage wird damit der vorherige Antrag zurückgezogen. 
Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

8 0 0 

Der Finanzantrag wurde einstimmig angenommen. 

20:10 Uhr – KH betritt die Sitzung. Es sind nun 9 von 12 gewählte Mitglieder anwesend. 
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Es liegt ein Vertrag von der AG BigBand mit dem Studentenwerk vor über eine Höhe von 400 € für 
einen Auftritt beim Sommerfest. 
Abstimmung: Wer ist dafür, den Vertrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

9 0 0 

Der Vertrag wurde einstimmig angenommen. 

Antrag Nummer 22: Für die Studi-Tage wird ein Finanzantrag in Höhe von 5000 € zur Finanzierung 
der Bierkastenwanderung gestellt. 
Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

8 0 1 

Der Finanzantrag wurde angenommen. 

Antrag Nummer 23: Für die Studi-Tage wird ein Finanzantrag in Höhe von 6000 € zur Querfinan-
zierung von Veranstaltungen gestellt. Zu diesem Antrag sind auch weitere Anträge zu Einzelver-
anstaltungen im Rahmen der Studi-Tage zugehörig. Die Einnahmen und Ausgaben werden in dem 
hier abzustimmenden Antrag einbezogen. Ausgaben von über 6000 € werden vom Studentenwerk 
übernommen. 
Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

7 1 1 

Der Finanzantrag wurde angenommen. 

 

Wir haben die Abschlagszahlungen für das Sommersemester erhalten. 

Der Haushaltsplan 2024/25 wurde bestätigt. 

Der endgültige Vertrag mit dem Tivoli für den Indischen Abend liegt nun vor. 

 

5 Semesterticket 

Es gibt keine neuen Informationen seitens der Universität. 

Es wurde angefangen, die Kommission zum Organisieren der Verhandlungen aufzustellen. 

 

6 Inforundlauf 

6.1 Technik 

Die Mailverteiler sollen neu geordnet werden. 

6.2 Öffentlichkeitsarbeit 

Es soll Werbung für die Wahlen erstellt werden. 

6.3 Internationales und Soziales  

Die ISS wird derzeit weiter ausgewertet. 
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6.4 Studium und Bildung 

Es wurden die Unterlagen für die RKB-Sitzung der nächsten Woche durchgearbeitet. 

Die Taskforce zum Akademischen Jahr hat ihre Arbeit angefangen. 

6.5 Hochschulpolitik 

Es wurde sich um den Gremienworkshop zum Legislaturwechsel gekümmert. Dieser wird am 
31.05. und 01.06. stattfinden. 

Am Samstag war KSS-Sitzung. Aufgrund von Verfahrensfehlern konnte die Satzung nicht unter-
schrieben werden. Es wurde die Ordnung geändert. Weiterhin wurde über die Vereinheitlichung 
von Semesterstartzeiten diskutiert. 

6.6 Kultur und Sport 

Die Planung am Sommerfest ist fortgeschritten. Eine Hüpfburg wurde bestellt, der Bierwagen und 
die Bühne sind ebenfalls organisiert. Außerdem gibt es jetzt Plakate. 

6.7 Finanzen 

Es wurde sich um den Haushaltsabschluss gekümmert. Von den AGs fehlen aktuell viele Rück-
meldungen dazu. 

6.8 Sprecher 

Die Polizei in Sachsen hat die Anfrage abgelehnt. Es wurde sich daher an die Landesverkehrs-
wacht und den ADAC diesbezüglich gewandt. 

6.9 Vorsitz 

Es wurde sich um das Sommerfest gekümmert. 

 

7 Sonstiges 

Es wird weiterhin um Eintragen in die Wahlhelferlisten gebeten. 

Es wurde beim Kanzler angefragt, ob es von der Universität aus eine Möglichkeit gibt, Hygiene-
scheine von FSR-Mitgliedern zu unterschreiben. 

 

8 Termin nächste Sitzung 

Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den 16.05.2024, ab 20 Uhr im Besprechungszimmer 
des Rektorats statt. 


